

## NOËL

# Messe à l'église Saint-Joseph, rue Monnot

À l'occasion des fêtes de Noël et du Nouvel An, la Fédération des anciens de l'USJ a organisé une messe en l'église Saint-Joseph, rue Monnot.

La messe a été célébrée par le Père Salim Daccache, recteur de l'USJ, en présence notamment du député Farid Boustany, des anciens ministres Abbas Halabi, Marie-Claude Najm et Henry Khoury, du bâtonnier de Beyrouth Imad Martinos, du président de l'ordre des kinésithérapeutes Charles Morcos et du juge Habib Rizkallah, membre du Conseil supérieur de la magistrature.

Dans son homélie, le père Daccache a souligné que la peur est l'ennemie du dialogue, car elle transforme l'autre en adversaire. Il a précisé que Dieu nous invite, à Noël, au dialogue qui est la force nécessaire pour renforcer les liens avec autrui.

Après la messe, le président de la



Le père Salim Daccache entouré de plusieurs membres de la Fédération des anciens de l'USJ, à l'église Saint-Joseph. Photo DR

Fédération, l'ancien ministre Abbas Halabi, a souligné dans son allocution l'importance du dialogue et de la modération, cette messe en est la preuve concrète et le témoignage de celui qui l'a organisé. Il a adressé de vifs remerciements au père Dac-

cache, affirmant qu'il quittera prochainement ses fonctions, mais qu'il ne quittera jamais nos cœurs.

À l'issue de la cérémonie, les anciens se sont rencontrés autour d'un « vin chaud » pour se souhaiter un joyeux Noël.